



Berlakukan Sistem Buka Tutup untuk PKL

Revitalisasi Pedestrian Malioboro Sisi Barat

JOGJA - Proses revitalisasi kawasan sisi barat Malioboro mulai berlangsung kemarin (12/3). Selama proses revitalisasi, digunakan sistem buka tutup bagi para pedagang kaki lima (PKL) di seputaran kawasan tersebut.

Plt Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Energi dan Sumberdaya Mineral (PUP ESDM) DJI M Mansur menjelaskan, ada tiga titik pengerjaan proyek revitalisasi yakni, Jalan Malioboro (Grand Inna Malioboro), Pasar Kembang, dan Jalan Pangarukan. "Selama proyek berjalan diberlakukan sistem *on off*," kata Mansur kemarin (12/3).

Dia memaparkan, luasan pede-

strikan yang dikerjakan tahun ini tiga kali lipat dari tahun sebelumnya. Bila luasan revitalisasi pedestrian tahap dua besarnya 5.600 meter persegi maka pada tahun ini mencapai 16 ribu meter persegi.

Oleh karenanya, proyek yang menghabiskan anggaran sebesar Rp 37,3 miliar tersebut dilakukan di tiga titik bersamaan. "Pengerjaan, akan bergerak ke arah selatan," katanya.

Dari pembongkaran aspal hingga pengecoran membutuhkan waktu sekitar lima bulan lebih. Dijelaskan, proyek revitalisasi tahap tiga ini selesai pada akhir tahun. Setelah dilakukan pembongkaran, langkah selanjutnya yakni pemasangan traso.

Sementara terkait PKL, pihaknya telah melakukan sosialisasi. Termasuk dengan komunitas pengemudi andong dan becak. "Syukur

mereka mendukung proyek ini," katanya.

Sementara itu ditemui di lokasi, pengemudi andong Mangun, 50, mengaku sudah mendapatkan sosialisasi dari pihak pengelola Malioboro. Dia secara penuh mendukung rencana pembangunan. "Biasanya mangkal di sisi barat depan hotel. Sekarang harus berbagi dengan rekan yang ada di sisi lain," jelasnya. (bhn/ila/er)



TAHAP TIGA:
Seorang pekerja mengoperasikan alat berat untuk membongkar aspal jalur lambat dan dua pekerja lainnya membongkar trotoar kawasan Malioboro sisi barat, Jogjakarta, Senin, kemarin (12/3). Pengerjaan tersebut merupakan bagian dari revitalisasi Malioboro tahap ketiga dengan anggaran sebesar Rp 37,3 miliar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005